



Corona-Maßnahmen KSV Heidenburg (Stand: 24.11.21)

Unsere 2 Kegelbahnen befinden sich in Privatbesitz und sind integriert in eine Gaststätte. Deshalb ist grundsätzlich den Anordnungen des Besitzers zu folgen, der sich an den aktuell gültigen Beschränkungen für das Gastgewerbe in Rheinland-Pfalz orientiert. Diese sind zum Beispiel hier zu finden:

[DEHOGA Bundesverband: Rheinland-Pfalz \(dehoga-corona.de\)](https://dehoga-corona.de)

Als wichtigste Maßnahme ist hier die 2G-Regel zu beachten. Zutritt zum Lokal und damit auch zur Kegelbahn erhalten nur Geimpfte und Genesene. Sollten die allgemeinen Vorgaben des Landes Rheinland-Pfalz Ausnahmen für Kinder und Jugendliche vorsehen, so gelten diese natürlich auch für den Zutritt zur Kegelbahn.

Zur Nachverfolgung müssen von allen Anwesenden die Kontaktdaten und der Zeitraum des Aufenthalts erfasst werden.

Da die Bahnen durch Glastüren vom restlichen Lokal abgetrennt sind, gelten die allgemeinen Regeln überall, außer im Bahnbereich, wo zusätzlich Folgendes zu beachten ist:

- Der Mund-Nasen-Schutz ist erst abzulegen, wenn der Spielbereich betreten wurde.
- Auf Handschlag bzw. Umarmung zur Begrüßung/Abschied ist zu verzichten.
- Da jede unsere Bahnen einen separaten Rücklauf hat, werden den gerade aktiven Keglern jeweils 2 Kugeln zur Verfügung gestellt. Diese sind beim Bahnwechsel mitzunehmen und werden nach Abschluß jedes Durchgangs desinfiziert. Das Spiel mit eigenen Kugeln ist selbstverständlich erlaubt.

Noch eine **wichtige Info!** Das Lokal inklusive Kegelbahn ist seit der Wiedereröffnung nach dem Lockdown nur noch freitags, samstags und sonntags geöffnet. Dies bedeutet leider, dass ein Vorspielen nur noch freitags möglich ist. Bitte beachtet dies! Wir haben da als KSV leider keinerlei Einfluß. Falls sich die allgemeine Situation wieder entspannt und die Öffnungszeiten geändert werden, so teilen wir das den Vereinen unverzüglich mit.